
国語・「帰り道」から「時計の時間と心の時間」の漢字を復習する。 

  ・一文を二文にしたり、二文の一文にしたりして文の組み立ての練習をする。 

算数・「文字と式」のまとめを読み、式を立てたり、問題文を考えたりする。 

  ・分数のかけ算のやり方を確認する。 

  ・分数のかけ算に関する文章題を解いたり、問題を作ったりする。 

社会・立山町の収入や支出について調べる。 

  ・地方の政治の取組が実現するまでの流れをノートにまとめる。 

理科・「人や動物の体」の臓器の役割や位置についてまとめる。 

  ・唾液の役割を調べる実験の手順をまとめる。 

 

 

 

 

 

 

 

５月になり、縦割り班清掃や縦割り班遊び、運動タイム等、下級生と

触れ合う機会が増えてきています。特に縦割り班遊びでは、１～６年生

が楽しめる活動となるように、毎回工夫が必要です。どんな遊びをどん

なルールで遊ぶかを、団の仲間と話し合ったり、下級生をまとめるため

に指示やサポートをしたりするなど、子供たちは一歩ずつ最高学年へと

ステップアップしているようです。今後の活動に期待です。 

 

 

 リレーでは練習のときよりも上手にバトンパスができたと思います。どの種目も最後まで一生けん命に走

り切りました。レクリエーションでは、知らない人と話すのは緊張したけれど、友達になれてうれしかった

です。                                          

 100ｍ走の結果で、最下位にならずよかったです。レクリエーションでは、自己紹介ゲームを通して他の

学校の人と交流できました。中学校では、もっといろいろな人と友達になりたいです。     

 同じの組では、ハードル走や 100ｍ走でも、1 位になることができて嬉しかったです。また、他の学校の

人とも仲良くなれたので中学校に行くのが楽しみになりました。               

 どの種目も練習の成果を出すことができました。レクリエーションでは、北部小学校の人とは 1回も同

じグループにならず、いろいろな学校の人と関わることができました。昔の友達にも会えたし協力すること

ができました。                                     

ハードル走も 100ｍ走も自分の本気を出すことができたので、うれしかったです。知らない人と集まって

やった自己紹介ゲームは楽しかったです。                         

ハードル走では、第一ハードルまで全力で走ることと遠くから跳ぶことを意識しました。最後にやったヘ

リウムフラフープゲームは、下に降ろしたいのに勝手に上がっていっておもしろかったです。  

1位はとれなかったけれど、自分の練習の成果をだすことができてよかったです。レクリエーションでは、

初めて会う人たちとも関わることができて楽しかったです。                 

 

 

 

 

 

 

 

立山町立立山北部小学校 

６年 学年だより 

６月号 Ｒ４．６月 

第

２学年 

４月号 



今日の結団式を振り返りよかった点は、応援団長として団のみんなをまとめることができたことです。

しかし、時間を意識していなかったため、終わりの時間に遅れてしましました。      

団全体では、前回の反省を生かして計画を立てたので、動きが分かりました。しかし、まだまだ自分

から声をかけることができていないので、自分から関わりをもっていきたいです。     

今日の結団式では、班の 1年生を並ばせることができました。また、コーンを置いたり片付けたりす

ることもできました。でも、自分で考えて行動することがあまりできなかったので、自分でよいと思っ

たことを行動に移していきたいです。                        

応援団長として、計画どおりに活動を進めることができました。下級生が楽しそうに活動していたの

でよかったです。次の活動では、早めに準備したり並ばせたりできるようにがんばります。 

団のみんなが並び終えるまで時間がかかってしまい、活動時間が少なくなったことが反省点です。次

の活動では、団全体が早く並び終えるように声をかけていきたいです。           

団長として、今日の活動の内容や説明を大きな声で伝えることができました。なかなか計画どおりに

いかなかった点もあるので、次の活動に生かしていきたいです。             

 自分から班の人を並ばせることができなかったので、次回は自分から並ぶように声をかけようと思い

ました。また、計画を立てていたけれど、準備が遅かったので、早くしたいです。     

団の人たちが楽しんでいるようだったので、成功だったと思います。しかし、自分から声をかけたり

することができなかったので、他の 6年生の姿から真似していこうと思います。      

 

 

５月２５日（水）に、魚津法人会の方を迎え、租税教室を行いました。
税金の使い道等についての説明やクイズをした後、税金がなくなるとどう
なるのかという動画を見ました。税金が自分たちの暮らしを支えているこ
とを知り、子供たちは税金の大切さがよく分かったようです。また、レプ
リカの１億円が入ったジュラルミンケースを子供たちは興味深そうに手に
持って、お金の重みを体感していました。これからの社会の学習に生きる
学びとなりました。 

 税金はとても大切なのだと知りました。税金のおかげで、私たちは暮らせているのだと感じました。 

                                          

租税教室で、税金の大切さを学びました。税金は、ぼくたちの暮らしに深く関係していることが分か

りました。消費税が 25％の国もあってびっくりしました。租税教室で学んだことをこれからの生活に生

かしていきたいです。                                

 私は、税金がなくなったら街がきたくなることや消防車や救急車を呼ぶのにもお金がかかってしまう

ことを知り、税金は大切だと思いました。                      

 租税教室で動画を見て、税金がないとゴミを運んだりしてくれないので税金は必要だと思いました。

税金はみんなの生活のために使われていることが分かりました。            

 

 

 

 

 

※お願い 

昨年度よりＧＩＧＡスクール構想により一人一台端末を使って学習を進めています。しかし、最近
は、タブレットで関係ないサイトを調べたり動画をダウンロードしたりするような使い方をしている
子供もいるようです。そこで、学校でタブレットの使い方やルールを再確認しました。ご家庭の方で
も、使い方や使う時間等について声をかけてくださるようお願い致します。 



 

 

 

 


